

drumherum: Ein neuer Platz für die Wohnmobile

Stellplätze an der Eishalle

Regen. Bei den vergangenen Volksmusikspektakeln des drumherum haben Wohnmobilsten den Parkplatz an der Tierzuchthalle zugeparkt. Das soll dieses Mal verhindert werden, unter anderem auch deshalb, weil bei der Tierzuchthalle die „Edelweiß-Alm“ steht, in der am Pfingstwochenende bis um 4 Uhr morgens Betrieb sein wird.

Die Wohnmobilsten, die

nicht mehr auf dem offiziellen Campingplatz unterhalb des Freibads unterkommen, werden Stellplätze auf dem Parkplatz der Regener Eishalle zur Verfügung gestellt werden. Die Arberland Betriebs gGmbH sorgt auch dafür, dass die drumherum-Wohnmobilsten in der Eishalle mit Frühstück versorgt werden, wie drumherum-Organisator Roland Pongratz informiert. – luk